



西条祭り

西条祭りと言えば、キンモクセイがよく香ります！
秋のお祭り前には漂って来るので、
利用者様と一緒にキンモクセイの芳香を満喫しました。



渡邊のつぶやき (主任)

祭りの季節になりました。太鼓の音を聞くと、利用者様もどことなくウズウズしたり、ワクワクしたり何とも言えない表情をされます。やはり祭りは西条人にとって、ソウルですね

私ごとですが、10月10日に看護小規模多機能運営セミナーに東京まで行ってきました。とても実りのある研修で、今後の運営に活かしていけたら良いなと思っております。また、別紙で研修の報告をさせていただきます。



仲まち新聞

46号

2018年11月

- 運動会
- 西条祭り
- 誕生日会



利用者様からご質問？



何？なぜ豆知識

ハロウィーンって何？

秋の収穫を祝い、オバケを追いかける古代ケルト人の祭りが起源とされ、10月31日に行われる。アメリカでは、カボチャをくりぬいて作ったちょうちんを飾ったり、仮装した子供がお菓子をもったりします。



仲まち運動会 10月10日

秋らしく爽やかな季節になりました。仲まちでもこのような運動会が開催されました。大いに笑い、楽しみながら、利用者様の笑顔が見られる1日となりました。



利用者様の方々より、ご感想を頂きました。

- ◇ 女性A・・・今日は皆ありがとうございましたと(〇〇)ニコニコ笑顔でした。
- ◇ 女性B・・・パン食い競争で普段とは違い、もの凄いスピードで歩行器押し速さに目を見張り歓声が上がりました。楽しかったよ！と言われていました。
- 男性A・・・今年もありがとうございました来年もヨロシク♪と言われ微笑まれました。



成績発表は白組の勝利となりました。普段とは違った顔になり、凄く頑張った多いにハッスルされていました。

12月の予定

- ◇ クリスマス会・誕生日会
- ◇ 食レクリエーション・ゆず湯



ホームページにも載っています！<http://www.murakami-kinen.or.jp/swing/>

制作者 合田行正・近藤